

Buchtipp: Sportmanagement

Im Fokus dieses Buches stehen Analyse und Entwicklung effizienter Gestaltungsmöglichkeiten zur Lösung bedeutender Managementprobleme im professionellen Fussballsport.

Die Schrift enthält insgesamt zwölf Beiträge, die sich auf drei unterschiedliche Inhaltsgebiete verteilen. Der erste Teil befasst sich mit der Gestaltung des institutionellen Rahmens, in dem sich der professionelle Fussballsport bewegt.

Der zweite Teil beinhaltet das Management ausgewählter ökonomischer Prozesse, während im dritten Teil das Management ausgewählter sportlicher Prozesse im Zentrum steht. Das Buch wendet sich sowohl an die im Sportmanagement tätigen Praktikerinnen und Praktiker als auch an die wissenschaftlich interessierten Leserinnen und Leser.

Markus Küffer, Leiter Mediathek, Bundesamt für Sport BASPO, 2532 Magglingen



Buch ausleihen: Schewe, G; Littkemann, J. (2012): Sportmanagement. Der Profi-Fussball aus sportökonomischer Perspektive. 3., vollst. überarb. und erw. Auflage. Schorndorf: Hofmann-Verlag.

Quelle: [Hofmann-Verlag](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO